

21 Boulespielerinnen und –spieler trafen sich am Fr. den 05.09.2025 im Schutterhof, um dort mit unserem Max Lohr dessen Geburtstag feierlich im Rahmen eines Gauditurniers zu begehen. Max hatte eingeladen und viele kamen ! Um es an nichts fehlen zu lassen, schleppte Max Getränke und Brezen an. Viele griffen beherzt zu den Flaschen in den Bierkästen und dezimierten die Brezen vom Hackner, im Eifer des Gefechtes versäumte es jedoch die eine oder andere Person, sich rechtzeitig an den Brezen zu laben.

In vier Runden Supermêlée wurde bei gutem Boulewetter der Turniersieger ermittelt. Max kam, sah und siegte ! Unser Maxe ließ sich den Turniersieg nicht nehmen und riß sich die Siegprämie unter den Nagel. Es blieb der Turnierleitung nichts anderes übrig, als Max seinen eigenen Pokal überreichen lassen. Diesen nahm er aus den Händen der Vorjahressiegerin Erika in Empfang.

Unseren Bouledamen gelang es, Max zu bezirzen, die Prämie umgehend in Weinflaschen umzumünzen. Natürlich kam Grand Seigneur Max bereitwillig entgegen. Das gesungene Geburtstagsständchen der anwesenden Boulekehlchen trug entscheidend dazu bei, dass Max sich glücklich schätzte, geboren worden zu sein. Wir hätten ihn sonst vermisst !

Hinter Max platzierte sich Walter, der bis zur letzten Kugel hartnäckig versuchte, Max von der Siegprämie zu entlasten, auf dem zweiten Podiumsplatz. Dicht dahinter folgte Heinz auf dem Stockerl.

Am Ende der Tabelle drängten sich mehrere Akteure, die sich durch humanitäre, dem Gegner holde Spielweise auszeichneten ! Auch sie hatten wesentlichen Anteil an der guten Stimmung des nachmittäglichen Geschehens.

In den Abendstunden wurde das anschließende freundschaftliche Spielgeschehen durch die dröhnende Musik des Weinfestes begleitet. Schön war es wieder einmal !



